

LYON MANIFESTATION

Le Bol poursuit son action avec la Fête des récoltes

Samedi 23 septembre, les berges du Rhône accueilleront la 4^e édition de la Fête des récoltes. Un événement animé par une trentaine d'associations qui œuvrent pour la construction d'un système agro-alimentaire local...

Ce sont les petits ruisseaux qui font les grandes rivières... Un adage qui colle parfaitement au Bol, le pôle de coopération sur l'alimentation. Cette structure, créée en janvier 2015, s'est donné comme objectif de fédérer les coopérations et les mutualisations entre les structures de l'économie sociale et solidaire à Lyon. Et quoi de mieux qu'un gros événement ouvert au grand public pour les faire connaître ? Depuis 2013, c'est sur les berges du Rhône que s'organise la Fête des récoltes. Au départ, une petite dizaine de participants qui présentaient leurs produits et informaient le public sur les modes de distribution. Désormais, ils sont une trentaine, répartis par thème et par guinguette, qui couvrent l'ensemble de l'agro-alimentaire local, solidaire et écologique.

Les berges par stratégie

« Le choix des berges est assez stratégique, explique Alice Damidot, coordinatrice de la Fête des récoltes. Notre objectif est de sensibiliser un public non averti. C'est le lieu idéal : cela nous permet de discuter, car la Métropole de Lyon est sensibilisée et en avance sur les circuits courts. » Au programme de cette journée : du jardinage avec Terre d'or, le réseau Amap et le Passe-Jardins, des jeux pour les enfants, avec les



Alice Damidot et Gaëlle Desorme et Paula Schmidt de la Torre, toutes les trois de l'association Le Bol, qui espèrent réunir auprès de KissKissBankBank, les 3 000 € qui leur permettraient de clôturer leur budget. Photo DR

Un financement participatif pour gérer les déchets

La question méritait d'être posée : pourquoi un financement participatif sur KissKissBankBank pour cet événement grandissant et qui a accueilli plus de 10 000 personnes l'an passé ? Tout simplement car l'objectif cette année est de tendre vers une démarche zéro gaspillage, avec la sollicitation d'une brigade zéro déchet, composée d'experts en la matière.

Au programme : vaisselle compostable, écocup consignés, mise en place d'un vélo-broyeur, afin que chacun puisse faire sa part et évidemment compostage des épluchures et autres déchets alimentaires. Sans oublier les toilettes sèches... Et tout cela à évidemment un coût, chiffré à 3 000 €.

systèmes de paniers Raccourci, mais aussi des expositions par le Groof, la Marmite urbaine et Terre de liens. Enfin, du bricolage avec l'Oeil du cyclope, de la cui-

ne avec la Cuisine partagée et la Légumerie et même de la musique avec La bOuche, ou encore Le fil d'Ariane... guinguettes obligent !

PRATIQUE Fête des Récoltes, samedi 23 septembre, de 12 à 21 heures, sur les berges du Rhône entre les ponts Wilson et Guillotière. D. T.



FLASHEZ ICI

Participez à la campagne de financement participatif sur kisskissbankbank
<http://bit.ly/FetedesRecoltes>

LYON

Quatre jours pour quitter le fort Saint-Laurent

Dès ce lundi et jusqu'à jeudi, le foyer Notre-Dame-des-Sans-Abré va accompagner les 92 personnes, soit 20 familles hébergées provisoirement au fort Saint-Laurent (Lyon 1^{er}) vers une nouvelle destination.

Selon la préfecture du Rhône, trois familles seront relogées de façon durable à Villefranche-sur-Saône et au village mobile de Vaulx-en-Velin. Pour les 17 autres, direction des hôtels résidences sur Lyon intra-muros, pour sauvegarder la scolarisation des enfants. Une solution transitoire, le temps pour la préfecture de trouver d'autres logements. Propriété de l'Etat, le fort Saint-Laurent a été vendu 3,5 millions d'euros à un promoteur immobilier.



Le fort Saint-Laurent place Bellevue.
Photo archives Marie-Christine PARRA

LYON

Maison de la danse : des places de stationnement supplémentaires

En partenariat avec l'hôpital privé Jean-Mermoz, la Maison de la danse propose dorénavant à ses spectateurs, un nouveau lieu de stationnement, complémentaire à la place du Bachut, parfois saturée. Pour un montant forfaitaire de 2 €, les spectateurs pourront profiter cette saison, du parking privé et sécurisé de l'hôpital Mermoz, situé à 300 mètres de la salle de spectacles. Il leur suffira de présenter leur ticket de parking à la billetterie, avant ou après la représentation, pour obtenir leur billet de sortie. Le parking de l'hôpital Mermoz est accessible aux voitures et aux deux roues par la rue Jacqueline-Auriol. Des places sont réservées aux personnes à mobilité réduite.

PRATIQUE Plus de renseignements au 04.72.78.18.00.